
Gemeinderat 1905
Im übrigen beschäftigen sich die Gemeindeausschusssitzungen des Jahres 1905, es waren insgesamt
14, vorwiegend mit Unterstützungsansuchen. Es muss eine sehr harte Zeit gewesen sein, dass es not-
wendig war, wie aus dem Protokoll hervorgeht, für einzelne Leute in der Gemeinde sogar auf Kosten
der Gemeinde Schuhe zu kaufen. Die meisten Ansuchen wurden allerdings abgelehnt.


